
智行理财网
工商星座信用卡好下吗(首次申请的工商银行星座信用卡有多少额度)

卡友园园长的心得：申请信用卡从不考虑卡颜值的，只为毛和权益。申卡方面，建
议留意以下几点。（本文很短，干货很多）

6：利用以卡办卡的优势

 以卡办卡可以减少降级和额度低的情况发生

7：合理利用集中申请便于多卡下卡

 集中申请，有利有弊，在要持有多行的情况下，我是赞成这个方式的；

 因为每家银行有自己的提交信报的周期和规则

8：学会打理自己的信报

 买房子贷款，买车贷款等很多都会上个人征信报告，贷款和信用卡不要逾期，逾期的一但
发生就很难处理，会跟随信报很久很久。

当你想多行的时候，哪怕工商给我1万额度的金卡、建行给我1W额度的卡，都非常开心，
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因为它给我开了门让我进来了。
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